Amplía Juárez atención para la salud de las mujeres





En el marco del Día Mundial de la Salud, que se celebra este 7 de abril, el Municipio de Juárez firmó un convenio de colaboración con el Hospital Ginequito para incrementar la atención a las mujeres juarenses a través de la Clínica Rosa. Esta clínica de Juárez se especializa en la atención a mujeres, principalmente para combatir y prevenir enfermedades como el cáncer mamario y



INICIO > LOCAL > Encabeza Juárez arranque de operativo de Semana Santa junto con Santiago y Cadereyta

Encabeza Juárez arranque de operativo de Semana Santa junto con Santiago y Cadereyta



